

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh Arus kas dan *Return On Assets* (ROA) Terhadap Harga Saham. Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Arus Kas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham, naik turunnya arus kas tidak langsung mempengaruhi harga saham karena faktor lainnya yang mendukung naik dan turunnya harga saham meliputi kondisi pasar, dan kinerja keseluruhan perusahaan. Namun walaupun arus kas bukan merupakan satu-satunya hal pendukung naik turunnya harga saham, arus kas merupakan salah satu komponen penting dalam harga saham.
2. *Return On Assets* (ROA) tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap harga saham, ini mengindikasikan bahwa ada faktor-faktor lain yang lebih dominan dalam mempengaruhi harga saham tersebut. Ini bisa jadi karena investor lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang dianggap lebih penting, seperti prospek pertumbuhan, sentimen pasar, atau kebijakan perusahaan. Dalam hal tersebut, meskipun ROA tidak menunjukkan hubungan langsung dengan harga saham, analisis lebih mendalam tentang faktor-faktor fundamental dan

makroekonomi lainnya tetap penting untuk memahami dinamika pasar.

3. Secara simultan arus kas dan *return on assets* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan makanan dan minuman di BEI periode 2014 - 2023. Hal ini sejalan dengan teori sinyal (*signalling theory*) dikarenakan teori sinyal yang menjelaskan bahwa pihak pengirim (pemilik informasi) memberikan suatu isyarat atau sinyal. Ketika manajemen memberikan sinyal positif, seperti laporan laba yang meningkat, ini mencerminkan prospek perusahaan yang baik, sehingga menarik minat investor dan meningkatkan harga saham. Sebaliknya, sinyal negatif seperti penurunan laba, dapat menurunkan kepercayaan investor dan menyebabkan penurunan harga saham.

B. Saran

Berdasarkan keterbatasan yang ada, maka diharapkan peneliti selanjutnya dapat menyajikan penelitian dengan mempertimbangkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian didapatkan bahwa arus kas mempunyai pengaruh negatif dan signifikan sehingga investor dapat menggungkannya dalam memprediksi harga saham. Namun arus kas bukan merupakan satu – satunya indikator yaang dapat dipakai investor untuk memprediksi harga saham, oleh karena itu penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah variasi indikator lain seperti laba bersih, *price to book*